

● ● 議長 の 四 季 報 ● ●

- 4 月 6 日 新島小学校の入学式に出席
 9 日 都立新島高校及び新島中学校の入学式に出席
 2 4 日 村長と議員で防衛省・防衛装備庁及び北関東防衛局を表敬訪問
 2 7 日 愛らんどリーグ 2018 実行委員会に出席
 3 0 日 観光協会主催の海上安全祈願祭に出席
- 5 月 1 8 日 下田市黒船祭に出席（20 日まで）
 2 1 日 第 1 回新島村議会臨時会
 2 3 日 東京都町村議会議長会及び平成 3 0 年度第 1 回定期総会に出席
 2 4 日 新島村議会議員視察研修を実施し、長野県喬木村議会を訪れ意見交換
 2 6 日 島じまん 2018 が竹芝栈橋前広場で開催され、出席
 2 8 日 平成 3 0 年度全国町村議会議長・副議長研修会に副議長と出席
- 6 月 1 日 第 2 回議会運営委員会
 5 日 平成 3 0 年度第 1 回新島村防災会議に出席
 平成 3 0 年度大島支庁管内都事業説明会に出席
 8 日 天育法院別当墓参講一行が山形県鶴岡市から来島し墓参講に参列
 13 日 第 2 回定例会
 27 日 小笠原諸島返還 50 周年記念式典に出席のため上京（7 月 4 日まで）

編 集 後 記

前号より議会だよりも特集記事を中心に新しい試みをしています。今号も含め、いかがでしょうか？

村民からご意見がありました、縦書き（一般質問など主な記事）と横書き（視察レポートなど）が混在していて読みづらいのは、まず今号の視察レポートと議長の目らんどを縦書きに変更しました。

また 7 月 12 日に議会広報の添削と講義を受講し、より見やすいレイアウトの指摘を受けてきました。今回の視察レポートはその指摘箇所をすべて改善してみました。

当議会の広報は全戸配布のため、他の議会の『手に取って貰えることが第一』という方針より、少し踏み込んだ内容になっているとは思いますが。

議会だよりの掲載を意識することで、いままです記事になりづらかった議員の仕事や考えが整理され、それが本紙を通じて皆様に伝わり、皆さまの声が議員に届き、大きな輪で村政に反映されるように努力していきたいと思えます。

● 広報編集副委員長 木村 諭史